

和し 鍛え 学ぶ

夏休みの最後に日本列島を迷走し続けた台風10号は、昨日、やっと熱帯低気圧に、そして温帯低気圧に変わり、それも消失してようやく「大雨もひと段落」といったところです。当初の予報では8月27日ぐらいに台風の影響がなくなるはずでしたが、最後の最後までもやもやした気分を残したまま40日間の夏休みが終わりました。

長い休みでしたが、ご家庭ではどんな過ごし方をしたでしょうか。休み明けはいつも、「生徒が元気に登校してくれたらそれが一番うれしい」と思いながら登校を迎えます。久しぶりに早起きをした子も多かったのではないでしょうか。元気に登校してきた姿を見てホッとしました。テストも控えていますが、徐々に学校モードに戻せるようにしてほしいと思います。

今日は大変蒸し暑い朝になりました。早朝から民生委員さんたちが校門に立って挨拶運動をしてくださいました。民生委員さんたちも汗びっしょりです。民生委員の皆様、暑い中ありがとうございました。これからもよろしくお願ひいたします。



夏休み明け初日の今日、全校集会をオンラインで行いました。集会で生徒たちに話した内容を以下に載せます。

9月2日（月）1時間目 オンライン全校集会での話

全校の皆さん、おはようございます。

夏休みが終わり、9月がスタートしました。皆さんにとってどんな夏休みだったでしょうか。

「今朝は、夏休み中に比べて早起きをした」「眠いけれど頑張って起きた」という人もいることでしょう。8月の終わりからテスト週間に入っていることもあり、最近テスト勉強を頑張っているため、今朝も寝不足でつらかったという人も多いかもしれませんね。がんばって登校できました。

そんな中、今朝の教室の黒板や学年のホワイトボードに、先生たちからのメッセージがいろいろと書かれていました。少し紹介しますね。

- ◎久しぶりの学校ですね。今日は元気よく登校できた、これで満点です。クラス全体で支えあって乗り越えましょう。行事盛りだくさんの日々がスタートです。
- ◎夏休みどうだった？「今日学校へ来た、仲間と会えた」先生はそれだけで十分だと思います。
- ◎おはよう！夏休みは楽しく過ごせましたか。9月もテスト、行事、みんなさんが成長する機会がたくさんあります。がんばろう。
- ◎学校生活が再開しました。大変だと感じることもありますが、合唱、体育祭もあります。一日一日を大切にして悔いのない残りの中学校生活にしましょう。

- ◎皆さん、お久しぶりです。約1か月ぶりの学校です。夏休みの思い出を共有できるといいですね。ゲームの話でも何でもいいと思います。今日一日、登校できたことに感謝していきましょう。
- ◎今日から学校生活が再開するので、上手に時間を使って生活のリズムを取り戻してください。

このように、先生たちの思いがあふれる言葉が並んでいました。(私も同じ思いです)

さて、約40日間の夏休みでしたが、今年は過去に経験したことのない夏休みだった、そんなことを感じます。夏休み前から続いた猛暑、1か月近く雨が降らないまま8月になったかと思えば、8月8日には宮崎県沖でマグニチュード7.1の地震が起り、南海トラフ地震臨時情報がお盆期間を通じて出されました。そして、夏休み最後は、台風10号の迷走により1週間以上影響が出ました。楽しみにしていた計画が流れてしまったという人もいたかもしれません。様々な災害に見舞われた夏、今年はそんな印象が残りました。

暑さ、地震、台風。そして、この後もしばらくは厳しい残暑が続くようです。体調も含めて様々な準備や備えをして生活したいですね。

さて、そんな夏休みでしたが、地域では昨年度から本格的に様々な行事が復活し、ボランティアとして各地区の行事で活躍するたくさんの末中生の姿が見られました。皆さんの活躍ぶりに地域の方々が目を細めて喜んでみえました。ボランティアに参加してくれた人、ありがとう。秋以降も「ふれあい祭り」など、参加できる機会があります。地域に愛される末中生を目指して、皆さんの気持ちや行動力をいろいろな場面で役立ててください。

部活動に参加している皆さんは新しいチームになって一か月ちょっと経ちました。1、2年生の皆さんは、ついこの間入部したと思ったら、今度は自分たちが先輩にしてもらったように、部の中心となって動いていかなければならない時がきました。みんなで切磋琢磨しながら良い部を作ってくださいね。

3年生の皆さんは、この夏休み、高校体験入学、心に残る記念コンサート、豊田市高等学校魅力発見フェスタと校外の行事にいくつか参加したことと思います。これからますます一つ一つのことが「中学校生活最後」ということが増えてきます。一つ一つのことを大切に、充実した毎日を送ってください。

暑いですが、暦の上で9月はもう秋です。テストが終われば音楽フェスティバル。全校から歌声が響いてくるのを楽しみにしています。そのあとは体育祭です。みなさんにとって充実した秋の学校生活になることを願っています。



★今朝「心のアンケート」を実施し、さっそく教育相談を始めました。今週から来週にかけて担任が生徒一人一人と話をしていきます。★今日の2時間目は火災を想定した避難訓練を行いました。★身体測定も行いました。身長は伸びていましたか?今日、久しぶりに登校した生徒たちを見て、大きくなつたなと思いました。毎日見ていると変化がわかりにくいですが、伸び盛りの中学生はすごいです。